

Romería de la Virgen del Montesino

Romería de la Virgen del Montesino

Cuenta la tradición que la Virgen se apareció a una pastora manca que iba en busca de unas ovejas perdidas. La Virgen hace el milagro de restituir a la pastora el brazo y le manda en busca del Capitán Montesinos, jefe de una guarnición del rey moro de Valencia. El militar moro ante este extraordinario hecho manda levantar la ermita en su honor.

En este hermoso lugar, junto al río Arandilla, entre escarpados riscos, se sitúa hoy una austera Ermita dedicada a la Virgen de Montesino. Asisten a la romería siete pueblos de la comarca con sus correspondientes cruces parroquiales, que entrechocan en señal de fraternal saludo y buena vecindad y sus banderas o estandartes de altísimas dimensiones: Anquela del Ducado, Aragoncillo, Cobeta, La Olmeda de Cobeta, Villar de Cobeta, Selas y Torremocha del Pinar.

Es una procesión que se conoce con el nombre de fiesta de la bandera o romería de las siete cruces y siete banderas, en la que al finalizar las siete vueltas de las cruces y las banderas alrededor de la ermita, se realiza una comida campestre muy animada.

Búsqueda

Buscar en: ▼

 **Buscar**

Después de Romería de la Virgen del Montesino te sugerimos visitar



Cobeta

Más

Contacto

Aviso Legal

Oficinas de Turismo

Transportes

Localización

Política de cookies

Contacto

 Diputación de Guadalajara, Centro San José. Calle Atienza, 4 Guadalajara.

 turismo@dguadalajara.es